



Intercédons pour le monde musulman !

L'Éternel a de la bonté pour qui espère en lui, Pour l'âme qui le cherche (Lm 3.25).

Requêtes d'aujourd'hui : de la part des étudiants, des diplômés et des ouvriers

GHANA : un diplômé, pasteur dans une ville dans le nord du pays, nous demande de prier pour la paix dans sa région. Depuis bien des années, deux tribus se disputent la chefferie et les terres, et les attaques contre des personnes innocentes se multiplient, entraînant des couvre-feux et l'instabilité générale. Même si le problème n'est pas principalement religieux, ce sont des membres musulmans des deux tribus qui se battent, rapporte-t-il, et les deux camps recrutent des musulmans à l'extérieur qui sont disposés à les rejoindre. Il présente les requêtes suivantes :

- « S'il vous plaît, souvenez-vous de l'église ici. La fréquentation a considérablement diminué. Toutes les églises locales sont touchées, en particulier [mon église des Assemblées de Dieu]. Nos membres de l'extérieur ne peuvent plus venir. »
- Priez « afin que le Seigneur touche les cœurs de toutes les parties concernées », que les forces de sécurité agissent de manière équitable et que le gouvernement « gère la situation pour apporter la paix souhaitée ».

Priez également pour qu'au milieu des conflits, beaucoup découvrent et acceptent la paix que donne Jésus !

GUINÉE-CONAKRY : on a prié récemment pour un ouvrier dont le propriétaire musulman l'avait expulsé, un problème courant pour les chrétiens dans ce pays musulman. Dieu soit loué, il a trouvé un logement. Priez pour qu'il puisse y rester sans problème ; souvent, la décision de la communauté ou de l'imam prévaut sur celle du propriétaire.

PAYS SENSIBLE : une équipe de travailleurs se sert de divers moyens pour atteindre les gens dans leur ville à prédominance musulmane. Veuillez prier

- pour que les participants à leur programme d'anglais soient réceptifs aux discussions sur l'Évangile ;
- pour les initiatives d'enregistrement et de diffusion de musique de louange originale dans le seul studio d'enregistrement du pays, et pour un projet d'enregistrement du Nouveau Testament dans la langue locale ;
- afin que le personnel médical qui a récemment participé à une formation au traitement des traumatismes réfléchisse et réponde favorablement aux témoignages entendus sur la bonté de Jésus.

*Index mondial de persécution des chrétiens 2022 : L'Érythrée (6/50)**

L'Érythrée est située dans la Corne de l'Afrique, sur la rive occidentale de la mer Rouge, au nord de l'Éthiopie. Autrefois colonie italienne, puis occupée par les Britanniques, puis annexée par l'Éthiopie, cette petite nation est indépendante depuis 1993. Environ la moitié de ses 3,6 millions d'habitants suivent l'islam sunnite, une religion approuvée par le gouvernement. Presque tous les autres appartiennent aux églises érythréennes orthodoxe, catholique romaine ou luthérienne, toutes reconnues par l'État. Toute autre église doit se faire enregistrer, mais leurs demandes sont refusées, et les croyants se réunissent sous terre et risquent d'être surveillés et arrêtés. Les convertis de l'islam et de l'église orthodoxe sont confrontés à la persécution de la part de leurs familles et de l'État. Prions

- pour que l'Esprit encourage et protège les croyants et les utilise pour attirer d'autres personnes à Jésus ;
- pour les responsables d'église qui forment des disciples à grand risque ; on estime que 1 000 d'entre eux sont actuellement en prison, sans accusation formelle et dans des conditions affreuses ;
- pour les autorités érythréennes, afin qu'elles ouvrent leur cœur au Seigneur et leur pays aux ouvriers chrétiens.

Ressources de prière

*L'Index mondiale de persécution des chrétiens 2022, classement et profils des 50 pays où les croyants sont le plus persécutés : <https://tinyurl.com/2022imp>.

Global Initiative, avec son Jumaa Prayer Fellowship (un ministère des Assemblies of God World Missions, USA), renseignements concernant le ministère et la prière en faveur des musulmans : reachingmuslimpeoples.com.

Pour recevoir un bref enseignement et sujet de prière hebdomadaire : leguidedepriere.com.

Pour des informations à propos des chrétiens persécutés : www.portesouvertes.fr et www.evangeliques.info.

Pour répondre aux questions des musulmans au sujet de Jésus et de la Bible : answeringislam.org/French/index.htm.

Pour aider à témoigner aux musulmans : ivangelise.com.

Pour diriger un groupe de Jumaa Prayer : www.waast.org/prier-avec-nous/bulletins-de-priere.